

**ANTON & PETRA EHRMANN • STIFTUNG**



**JugendCUP**

Renningen/Rutesheim

[info@jugendcup.com](mailto:info@jugendcup.com)  
[www.jugendcup.com](http://www.jugendcup.com)  
[www.twitter.com/jugendcup](https://www.twitter.com/jugendcup)



Jugendcup auf facebook

**Programm Jugend Cup 2014**

Änderungen vorbehalten, Abendveranstaltungstermine und Spielertminänderungen werden auf der Turnierhomepage bekannt gegeben.

Samstag – 16. August 2014 Spielbeginn: 8:30 Uhr	1. und 2. Runde Qualifikation
Sonntag – 17. August 2014 Spielbeginn: 9:30 Uhr	3. Runde Qualifikation
Montag – 18. August 2014 Spielbeginn: 8:30 Uhr	1. Runde Hauptfeld
Dienstag – 19. August 2014 Spielbeginn: 8:30 Uhr	2. Runde Hauptfeld 1. Runde Doppel, 1. Runde Nebenrunde
Mittwoch – 20. August 2014 Spielbeginn: 9:00 Uhr	3. Runde Hauptfeld 2. Runde Doppel, 2. Runde Nebenrunde
Donnerstag – 21. August 2014 Spielbeginn: 9:00 Uhr	Viertelfinale Hauptfeld Viertelfinale Doppel, Viertelfinale Nebenrunde
Freitag – 22. August 2014 Spielbeginn: 10:00 Uhr	Halbfinale Hauptfeld Halbfinale Doppel, Halbfinale Nebenrunde Finale GS16 mit anschließender Siegerehrung
Samstag – 23. August 2014** Spielbeginn: 10:00 Uhr	Finale Hauptfeld Finale Doppel, Finale Nebenrunde Gemeinsame Siegerehrung nach dem letzten Finale

\*\* Bei witterungsbedingten Spielausfällen ist eine Verlegung der Finalsiege auf Sonntag, den 24. August 2014 möglich.

**Jugend Cup 2014 (Platzanlagen)**

**Hauptanlage** (16. - 23. August 2014)  
TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

**Nebenanlage-1** (16. - 21. August 2014)  
TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim

**Nebenanlage-2** (16. - 19. August 2014)  
TA Spvgg Warmbronn, Büsnauer Straße 89, 71229 Leonberg

**Trainingsanlagen**  
TA SV Perouse, Im Aischbach, 71277 Rutesheim-Perouse  
TC Leonberg, August-Lämmle-Weg 71, 71229 Leonberg  
TA TSV Eltingen, Badstrasse 24, 71229 Leonberg  
TC Weissach-Flacht, Im Neuenbühl, 71287 Weissach-Flacht

**Program Jugend Cup 2014**

Changes will be possible. Events in the evening and changes of play dates will be announced on the tournament homepage.

<b>Saturday - 16th August 2014</b> 8.30 a.m.	1st and 2nd round qualifying
<b>Sunday - 17th August 2014</b> 9.30 a.m.	3rd round qualifying
<b>Monday - 18th August 2014</b> 8.30 a.m.	1st round main draw
<b>Tuesday - 19th August 2014</b> 8.30 a.m.	2nd round main draw, 1st round doubles, 1st round consolation
<b>Wednesday - 20th August 2014</b> 9.00 a.m.	3rd round main draw, 2nd round doubles, 2nd round consolation
<b>Thursday - 21st August 2014</b> 9.00 a.m.	Quarterfinals main draw, Quarterfinals doubles, Quarterfinals consolation
<b>Friday - 22nd August 2014</b> 10.00 a.m.	Semi-finals main draw, Semi-finals doubles, Semi-finals consolation Finals GS16 followed by award ceremony
<b>Saturday - 23rd August 2014**</b> 10.00 a.m.	Finals main draw, Finals doubles, Finals consolation award ceremony after last match

\*\* If due to bad weather not all matches can be played on Saturday 23rd August 2014, final matches might be moved to Sunday 24th August 2014.

**Jugend Cup 2014 (Courts)**

**Main Site** (16th - 23rd August 2014)  
TSC Renningen, Gottfried-Bauer-Straße 50-52, 71272 Renningen

**Additional Site-1** (16th - 21st August 2014)  
TC Rutesheim, Eisengriffweg 4, 71277 Rutesheim

**Additional Site-2** (16th - 19th August 2014)  
TA Spvgg Warmbronn, Büsnauer Straße 89, 71229 Leonberg

**Practice Courts**  
TA SV Perouse, Im Aischbach, 71277 Rutesheim-Perouse  
TC Leonberg, August-Lämmle-Weg 71, 71229 Leonberg  
TA TSV Eltingen, Badstrasse 24, 71229 Leonberg  
TC Weissach-Flacht, Im Neuenbühl, 71287 Weissach-Flacht

**JugendCUP**

Renningen/Rutesheim

**16. - 23.8.2014**



## Großes Tennis der kommenden Stars

Jahr für Jahr schlagen die weltweit größten Tennistalente auf den Anlagen des TC Rutesheim und des TSC Renningen auf, um ihrem Traum von der großen Tenniskarriere einen Schritt näher zu kommen. Erleben Sie die Stars von morgen hautnah und sehen Sie die Spieler, die schon in den kommenden Jahren auf der Profi -Tour für Aufsehen sorgen wollen. Die familiäre und doch professionelle Atmosphäre gepaart mit der schwäbischen Gastfreundschaft und einem unterhalt-samen Rahmenprogramm machen den Besuch des Jugend Cups zu einem einmaligen Erlebnis. Wir freuen uns auf Sie!

## Great tennis of the future stars

*Every year some of the most promising young players of the world make their appearance on the courts of TC Rutesheim and TSC Renningen to fulfil their dream of a great tennis career. You can watch these players up close - players who want to establish themselves on the professional tour in the coming years. The familiar but professional atmosphere, coupled with Swabian hospitality and interesting side events will make your visit at the Jugend Cup worthwhile. We look forward to welcoming you!*



Hauptanlage in Rutesheim 2013  
Main Site in Rutesheim 2013

## Die Profis von morgen

Als Andrey Golubev zu seinen Jugendzeiten auf internationale Turniere reiste, da geschah es nicht selten, dass er mitsamt seinem Trainer in Umkleieräumen von Turnhallen auf Feldbetten übernachtete. Damals noch Russe hat der heute für Kasachstan spielende 27-Jährige mittlerweile über zwei Millionen Dollar an Preisgeld eingespielt und 2010 mit dem Sieg bei den German Open in Hamburg seinen bislang größten Karriere-Erfolg gefeiert. Damit gehört er zwar nicht zu den Top-Verdienern der Branche, aber die Zeiten der Feldbetten sind auf jeden Fall vorbei.

Auf einem Feldbett hat Ernest Gulbis vermutlich noch nie nächtigen müssen – jedenfalls nicht aus finanziellen Gründen. Denn sein Vater gehört zu den drei reichsten Männern Lettlands und der junge Ernest kam in den Anfangsjahren seiner Karriere auch mal mit dem Privatjet zu einem 10.000-Dollar-Turnier. Sein Karriere-Preisgeld von rund fünf Millionen Euro ist daher auch nur eine „Randerscheinung“. Viel wichtiger dürften Gulbis sportliche Erfolge wie zuletzt bei den French Open sein, als er den großen Roger Federer bezwang und ins Halbfinale einzog.

Was Golubev und Gulbis außer dem Beruf des Tennisprofis und dem Anfangsbuchstaben des Nachnamens gemeinsam haben? Beide spielten 2002 beim Jugend Cup. Golubev schied damals im Achtelfinale aus, Gulbis im Halbfinale. Der Lette versuchte es ein Jahr später noch einmal, scheiterte dann aber bereits in der ersten Runde. Was ihn nicht daran hinderte, nach den French Open mit Rang 10 die bislang beste Weltranglistenplatzierung seiner Karriere zu erreichen. Golubev und Gulbis sind nur zwei von mittlerweile vielen Beispielen, die den Weg über den Jugend Cup bis ins Profitennis geschafft haben und damit das Motto des Turniers belegen: Bei uns sehen Sie heute die Profis von morgen.



Stefanos Tsitsipas beim Jugend-Cup 2013  
Stefanos Tsitsipas at Jugend-Cup 2013

## The Stars of the Future

*When Andrey Golubev travelled to international tournaments in his teenage years, it was not a rare occasion that he and his coach had to sleep on camp beds in changing rooms of gyms. At that time he was still Russian but in the meantime the 27-year old Kazakh has earned more than 2 million dollars of prize money and by winning the German Open in Hamburg in 2010 he could celebrate his greatest career achievement. He is not one of the top-earners in the world of tennis but the days of camp beds are definitely gone.*

*Ernest Gulbis probably never slept on a camp bed at least not due to financial reasons. His father is the third richest man of Latvia and at the beginning of his career young Ernest travelled from time to time in a private jet to a 10,000 dollar tournament. This is why his all-time prize money of around 5 million euros is just a side effect. Gulbis might place a higher priority on athletic successes such as his latest victory against Roger Federer at the French Open when he moved on to the semi-finals.*

*What is the similarity between Golubev and Gulbis apart from their profession as tennis players and the same initial letters of their surnames? Both competed in the Jugend Cup in 2002. Golubev lost in the round of the last sixteen, Gulbis lost in the semi-finals. The Latvian tried again one year later, however, failed in the first round. This did not prevent him from moving up to position 10 after the French Open which is his best ranking so far. Golubev and Gulbis are just two of many examples who have managed their way through Jugend Cup to professional tennis and therefore verify the motto of our tournament: here you can watch the stars of the future.*



Die Sieger vom Jugend-Cup 2013  
The winner of Jugend-Cup 2013



Diana Dehterevich beim Jugend-Cup 2013  
Diana Dehterevich at Jugend-Cup 2013